

katholisch+

Wenn ich
stirb ich
werde ich
papstlich

BDKJ

Bund der Deutschen
Katholischen Jugend
Erzdiözese Köln

Wenn ich groß bin, werde ich Papst! Oder Päpstin?

-

Wenn es um Veränderungen in der Kirche geht, wird oft davor gewarnt, dass man die Weltkirche nicht aus dem Blick verlieren dürfe. Dabei ist die Forderung nach dem Zugang von Frauen zu allen kirchlichen Ämtern schon lange international. Weltweit gehen Frauen am 08. März auf die Straße und kämpfen für ihre Rechte.

Die Initiative Voices of faith hat mit ihrer Kampagne „Overcoming Silence“ im vergangenen Jahr viele tausend Menschen dazu motiviert, ihre Stimme zu erheben. Das ist ihre Botschaft:

Schweigen spricht Bände

Es ist der Klang von Ungerechtigkeit, Gleichgültigkeit,
Ungleichheit.

Entscheidungen die uns alle betreffen, dürfen nicht nur
von der Hälfte von uns geäußert werden.

Manche haben geflüstert. Manche haben geredet. Manche
haben gebrüllt.

Wir sind die Stimme der Veränderung. Stimmen, die nicht
länger ignoriert werden dürfen.

Unsere Stimmen sollen gehört werden, wo
Entscheidungen getroffen werden, wo Veränderung
stattfindet, wo Glaube besteht.

Durch unsere Stimmen erklingt Mitgefühl, Gerechtigkeit,
Stärke und ohne unsere Stimmen, verbleibt die Hälfte der
Kirche im Schweigen.

Impuls für die Fastenzeit

Die Stimme erheben gegen die Ungerechtigkeit. Auf die Straße und gehen und demonstrieren – zum, Beispiel mit uns am 08. März in Köln

Hier geht´s zur [Veranstaltung](#)